



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 102  
28 de febrero de 2020

## Proyecto Re-Inspirar gana concurso Corredor Metropolitano

Docentes y estudiantes de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador junto a colectivos ciudadanos y consultores realizaron el proyecto Re-Inspirar que se llevó el primer lugar en el concurso del corredor metropolitano realizado por el Municipio de Quito con el fin de transformar y conectar a la urbe.

En entrevista para Radio Universitaria, el subdecano de la Facultad Diego Hurtado señaló que el proyecto plantea la recuperación de espacios subutilizados en las avenidas 10 de Agosto al norte y Maldonado al sur de la capital ecuatoriana con el fin poblar las zonas y promover un crecimiento urbano más ordenado al evitar la expansión hacia los valles y las periferias.

El docente, Andrés Cevallos, indicó que Re-Inspirar está compuesta por cuatro estrategias: Ciudad Dendrítica que comprende límites para el crecimiento de la capital de acuerdo a las características naturales; Ciudad Biomotor que incorpora la ecología al diseño urbano; Inclusión Social que rompa con las desigualdades urbanas; y Resiliencia en temas de preparación ante desastres. El proyecto plantea un nuevo sistema de movilidad que da prioridad a la movilización a pie.

La estudiante Antonella Amaluisa destacó la experiencia de participar con ideas en la construcción del proyecto para mejorar las conexiones barriales con espacios que propicien la interacción social.

**AC**

